

VIVIR EL MOMENTO PRESENTE CON AMOR (Mt.6,34)



Yo voy a la cárcel una vez a la semana y a veces dos, según las fiestas litúrgicas. Participo en un grupo de agentes pastorales, con el Capellán de la cárcel. Aquí compartimos penas y alegrías.

En este lugar todos los presos ansían la libertad, sufren la ausencia de sus seres queridos, es humano y natural; porque fuimos creados por Dios por Amor y libres. Vivir el momento presente en el amor de Dios, transforma la convivencia de las internas que

asisten a la catequesis. También en los talleres donde elaboran cosas artesanales; es una actividad que contribuye a ocupar el tiempo y a la vez es aprendizaje de algún trabajo que puede servir en el futuro para ganarse la vida.

Vivimos Semana Santa con recogimiento y oración: El Vía Crucis se realizó por las diferentes calles del recinto. Cada interna confeccionó su propia Cruz, donde colocaron sus sufrimientos unidos a los de Cristo a quién aprenden amar por sobre todas las cosas. La Misa de Resurrección es celebrada con alegría y Esperanza.

Es mi aporte a mis hermanos privados de libertad, lo considero como la ofrenda de la viuda del Evangelio. Yo confío en la dignidad de la persona y creo en el Amor Misericordioso de Jesucristo por cada ser humano.

Hermana Mirella, Graneros (CHILE)